

Usain Bolt y Mo Farah abren el Mundial de Londres



La Habana, 3 ago (RHC) Usain Bolt y Mo Farah iniciarán este viernes su asalto a las medallas en la primera jornada de los Campeonatos del Mundo que alzarán el telón en el estadio olímpico de Londres.

Bolt, una leyenda a la altura del mismísimo Muhammad Alí, dará sus últimas zancadas antes de su retirada definitiva, programada para después de los Mundiales. **El jamaicano, de 30 años, es el mejor velocista de todos los tiempos**. A Londres llega con menos potencia de la acostumbrada. **Decidió sacrificar su prueba preferida, los 200 metros**, en la que tiene más opciones de victoria –dada su enorme envergadura– para centrarse en los 100 y en el relevo 4x100 m.

El suyo no será un camino de rosas. Bolt solo ha disputado tres carreras esta temporada estival y en ninguna de ellas ha dejado su impronta de campeón imbatible. **Dos veces corrió por encima de los 10 segundos** (en Kingston y en Ostrava) y tan solo en la reunión Herculis de Monaco fue capaz de acreditar una marca más convincente (9.95).

Bolt se libró ayer de un rival de cuidado, el canadiense Andre De Grasse, que anunció que no participaría en los Mundiales al sufrir una lesión muscular. Este atleta fue medallista de bronce en la

pasada edición de los Mundiales disputada en Pekín 2015 y también en los Juegos de Río 2016.

Este viernes debutará en las series de 100 y correrá, salvo sorpresa de última hora, las semifinales y la gran final el sábado. Desde luego, **se da por descontado que Bolt no está para acercarse a su propio récord del mundo**, que es de 9.58 segundos. En todo casi, **si suma dos nuevas medallas en Londres, se haría con el récord de metales en la historia de este evento**, con quince –superaría las catorce medallas de su compatriota Merlene Ottey–.

El otro plato fuerte de la jornada será la final (directa) de 10.000 metros. En esta carrera participará el gran héroe local, **Mo Farah, doble campeón olímpico (Londres y Río) y mundial (Moscú y Pekín) de 5.000 y 10.000 metros**. La presencia de Farah en el estadio olímpico de Londres y ante su afición ha permitido poner el cartel de 'No hay entradas'.

Farah tampoco se ha librado de las sospechas de dopaje y ha visto socavada su reputación. **A sus 34 años, es el gran favorito en la única final del día, los 10.000 metros**. El atleta de origen somalí se despedirá de las pistas tras las reuniones de Birmingham (20 agosto) y Zúrich (24 agosto), de la Liga de Diamante antes de dedicarse a las pruebas en carretera. **Kenianos y etíopes, a los que el británico ha derrotado una y otra vez en los últimos años, esperan amargar la fiesta de despedida de Farah** en Londres. **Atención a su compañero de entrenamientos el estadounidense Galen Rupp**, subcampeón olímpico en Londres y **Geoffrey Kipsang, bicampeón mundial de cross (2015 y 2017) y oro mundial de medio maratón**.

Tomado de Sport.es

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/137276-usain-bolt-y-mo-farah-abren-el-mundial-de-londres>



Radio Habana Cuba